

“ Détruisez ce sanctuaire, et en trois jours je le relèverai. ”

Jean 2, 13-25

édito

La Constitution est faite pour protéger la vie de tous et de chacun

Les sénateurs ont voté mercredi dernier dans les mêmes termes que les députés un projet de constitutionnalisation du droit à l'interruption volontaire de grossesse, ouvrant ainsi la voie à un vote définitif du Congrès dès lundi 4 mars. Ce vote est une source de grande tristesse et de profonde inquiétude.

Rien ne justifiait cette disposition, comme l'affirmait d'ailleurs, clairement et fermement, le rapport de la sénatrice chargée de préparer le débat du Sénat. Quoi que l'on pense de la loi de 1975, il est frappant de voir comment une loi affirmant ouvrir une possibilité d'urgence a conduit à instaurer un prétendu droit fondamental, le verrou devenant cliquet, dans une dangereuse inversion des valeurs. Il faudra se rappeler cela au moment du débat sur la fin de vie.

Beaucoup de parlementaires plutôt interrogatifs voire réservés sur cette constitutionnalisation n'ont pas réussi à résister aux pressions du politiquement ou médiatiquement correct. Il faut du coup saluer le courage de ceux qui ont tenu bon, en hommes et femmes de liberté et de vérité. Que d'autres n'aient pas peur de les rejoindre au Congrès de lundi 4

mars : un vote massif en faveur de la constitutionnalisation de l'IVG ne serait vraiment pas à l'honneur du Parlement français.

Un risque de cette constitutionnalisation est de fragiliser le droit des médecins à l'objection de conscience. Un amendement visant à le protéger a également été repoussé au Sénat. Il faudra donc être particulièrement vigilant sur ce point dans l'avenir, à propos de l'IVG mais aussi de l'euthanasie.

Une Constitution est faite pour fixer le socle de la vie commune d'une société. Une société qui constitutionnalise la culture de mort, qu'elle en ait conscience ou non, se fragilise elle-même en profondeur.

La plupart des parlementaires, prisonniers de l'air du temps, ont craint de se « ringardiser » par leur vote. C'est plutôt l'absence d'enracinement qui démode rapidement : le discrédit de beaucoup de nos politiques le manifeste amplement.

Notre espérance et notre engagement, notre certitude, c'est que le respect aimant de la vie, en paroles et en actes, lui, ne se ringardisera jamais !



*Mgr Matthieu Rougé,
Évêque de Nanterre*

*"Une société qui
constitutionnalise
la culture de mort,
qu'elle en ait
conscience ou non,
se fragilise elle-même
en profondeur."*



SOLIDARITÉ AVEC TOUS, PAR DELA LES FRONTIÈRES...

Le temps du Carême, comme temps du désert, est l'occasion d'aller vers l'essentiel dans nos vies.

Notre Pape François nous invite à nous engager pour construire chaque jour le bien, l'amour, la justice et la solidarité. Le CCFD-Terre Solidaire nous invite à vivre un chemin de Carême avec ses partenaires du monde entier qui s'engagent et œuvrent pour la justice et pour lutter contre toutes les causes de la faim.

Des livrets spirituels seront à votre disposition dans nos églises.

Ils vous permettront de vivre personnellement et en famille, en équipe, ce chemin de Carême et de justice. Ils seront accompagnés d'une enveloppe pour votre don, à envoyer par la poste ou à remettre le cinquième dimanche 17 mars, dimanche de la solidarité internationale.

Saisissez-vous-en largement !

QUATRE SOIRÉES POUR SE PRÉPARER À PÂQUES AVEC HERBERT McCABE OP

Herbert McCabe (1926-2001) était un prêtre dominicain, considéré par l'ancien grand maître de son ordre comme " un des plus grands théologiens de langue anglaise du XXème siècle " et " le plus grand prêcheur que j'ai jamais entendu ". Sa pensée est drôle, volontiers provocatrice, toujours accessible, claire et profondément ancrée dans la tradition catholique.

Benoit Gautier, un paroissien d'Asnières qui a traduit en français le premier recueil de textes de McCabe (" Révolution Sociale et Amour Chrétien ", ed. Cerf 2023), vous propose un parcours de Carême pour suivre la méditation du grand prêcheur dominicain sur la Semaine Sainte.

Quatre soirées pour méditer trois textes (Jeudi Saint : le Mystère de l'Unité ; Vendredi Saint : le Mystère de la Croix et Veillée Pascale : le Mystère de la Vie Nouvelle), pour nous faire vivre plus intensément les célébrations pascales, en entrant profondément dans le sens de la liturgie, lue à la lumière de la vie de Jésus et de la place des chrétiens dans le monde.

Les textes seront fournis aux participants à l'avance. Les soirées auront lieu les **8, 15 et 22 mars**. Pour vous inscrire, ou pour toute question à l'intention de Benoit, merci de lui envoyer un e-mail : benoit.v.e.gautier@gmail.com

SUITE À LA MISSION NOËL, L'EAP LANCE LA MISSION PÂQUES LE 23 MARS

Partir en Mission n'est pas vouloir convertir mais vouloir annoncer la Bonne Nouvelle à tous !

C'est une urgence pour les habitants de notre paroisse, peut-être loin des églises, mais en attente de Paix et de Joie.

Nous arrivons à la fin du carême et allons commémorer la fête des rameaux : Jésus pénètre dans Jérusalem dans la liesse sous les « hosannah » de la foule. Et pourtant et surtout, nous entrons dans la grande Semaine Sainte qui va nous faire passer par Gethsémani, la crucifixion, la mort de Jésus.

Et la bonne nouvelle est que Jésus, mort pour et par nos péchés, est RESSUSCITE et que nous sommes SAUVES. Jésus ressuscité nous invite à sortir de nos maisons et aller vers ceux et celles qui ne viennent pas ou plus dans nos communautés paroissiales !

COMMENT PARTICIPER ?

- En venant dès 9h00 le 23 mars à Saint-Daniel pour prier ensemble et recevoir un temps de formation.
- En allant, par binôme, dans la rue pour distribuer des cartes avec les horaires des offices de la Semaine Sainte et du dimanche de Pâques.
- En apportant un plat à partager pour le déjeuner.
- Ou en allant prier durant ce temps à Sainte-Geneviève devant le Saint Sacrement, prendre une Parole et/ou déposer une intention qui sera confiée durant la messe du dimanche des rameaux
- En nous retrouvant tous ensemble à 17h00 pour nous partager les fioretti de la mission et confier au Seigneur toutes les personnes rencontrées.

LA MOISSON EST ABONDANTE MAIS LES OUVRIERS PEU NOMBREUX !

Nous vous attendons et avons besoin de vous !



SOUSCRIPTION CHAUFFAGE DE SAINT-DANIEL - NOTRE PAROISSE VOUS APPELLE !

Appel aux dons pour rallumer le chauffage à la chapelle et dans ses salles paroissiales

- Renouveler l'ancienne chaudière qui a 25 ans
- Rassembler 45 000€ de dons pour ces travaux
- Urgence de travaux à réaliser ce printemps

POUR PARTICIPER

<https://denier.diocese92.fr/donner/>

↳ souscriptions paroissiales

↳ Asnières : rénovation St-Daniel



FORUM DE LA VIE ACCOMPLIE pour les personnes du 3eme et 4eme âge

Vous êtes cordialement invités, anciens et nouveaux participants, à notre prochaine rencontre qui aura lieu, comme prévu : **vendredi 8 mars, de 14h30 à 16h30, à Saint-Daniel dans la Bibliothèque.**

Nous échangerons sur l'évolution de notre Foi au long de notre vie...

Contact : Bernadette Brunot - 01 47 93 52 23

PARCOURS DE CAREME EN PAROISSE : Ecologie et foi

La paroisse nous propose un parcours. Quel trésor !

Sur 3 soirs : les **jeudis 29 février, 7 mars et 13 mars**

à 20h30 à Saint-Daniel.

Découvrons les chemins inspirés par Jésus pour mieux vivre, à l'écoute de Son désir, une tisane à la main. Allons nous ressourcer de topos éclairants sur la place de l'écologie dans notre vie chrétienne, Jésus au cœur de la Création et Jésus notre frère universel dans la famille humaine. De soir en soir, allégeons-nous de cette éco-anxiété qui paralyse et affinons notre connaissance des chemins d'avenir.

Sans pré-requis, chacun vient comme il est, avec ses doutes, ses envies de conversion, ses résistances. En les partageant ensemble, au gré de paroles bienveillantes, nous avancerons !

Pour le Carême
la paroisse propose

3 soirées

autour des questions liées à l'écologie:

- **29 février** : la place de l'écologie dans la vie chrétienne
- **7 mars** : Jésus et la Création
- **13 mars** : Jésus, au cœur de la famille humaine



A partir de **20h30 à st Daniel.**

Selon le parcours Le Christ Vert www.lechristvert.fr

Le
Christ
vert

VENEZ ET VOYEZ

Pour nous aider à prendre le temps de marcher avec Jésus pendant quarante jours, notre paroisse propose de vivre 4 soirées sous forme d'une petite retraite dans la ville, une opportunité de vivre un cœur à cœur avec le Seigneur pour se préparer à Pâques.

Pour faciliter l'organisation et vous accueillir dans les meilleures conditions, l'inscription préalable est demandée à : venezetvoyezasnieres@gmail.com

Rendez-vous les **mercredi 13 mars, mardis 19, 26 mars et 2 avril de 20h15 à 22h15**, à l'église **Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours** - 31 rue Albert 1^{er}, Asnières-sur-Seine.

Deux temps individuels de préparation et de bilan font partis de la démarche et vous seront proposés avant et après les 4 soirées.



PÈLERINAGE PAROISSIAL À LISIEUX - WEEK-END DU 4 - 5 MAI 2024 AVEC SAINTE THÉRÈSE

" Aimer c'est tout donner et se donner soi-même. "

Tous nous désirons que le Ciel vienne nous transformer dans notre vie. Nous vous invitons alors à découvrir et à suivre la « petite voie » de Thérèse, qui est un véritable raccourci sur le chemin qui mène à Dieu.

Sa vision est que chacun est appelé à " vivre d'amour " et à devenir un saint, malgré ses fragilités. Un grand nombre de fidèles, jusqu'à aujourd'hui, a reçu par l'intercession de Sainte Thérèse " une pluie de roses ", comme elle le disait.

Il est possible de venir samedi et dimanche ou seulement le dimanche, seul, en groupe ou en famille.

Nous partirons en car depuis Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours.

Les tarifs et détails logistiques seront communiqués ultérieurement.

Merci de vous pré-inscrire au plus vite en complétant le bulletin à votre disposition dans nos églises (**avant le 10 mars**) et en le déposant dans la boîte aux lettres de Sainte-Geneviève ou de Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours.

Pour tous renseignements : pelerinage.asnieres.lisieux@gmail.com

Pourquoi partir en pèlerinage ? C'est d'abord sortir de soi pour aller vers Dieu.

Notre vie chrétienne exige que nous soyons des pèlerins. Joyeusement, nous pèlerinons vers le Ciel. Telle est la finalité de notre existence.





PRIER

CHAPELET

Jeudi à 15h00 à Saint-Daniel
(Prière pour les défunts tous les premiers jeudis du mois)

Tous les premiers samedis du mois
à 14h00 à Saint-Daniel

CHAPELET de la Divine Miséricorde

Samedi 11h00
à Saint-Daniel

CHAPELET pour les malades

Le troisième samedi du mois à
15h00 à N-D-du-Perpétuel-Secours

ADORATION

Mercredi 21h00/22h00
à Sainte-Geneviève

Jeudi 19h30/20h00
à N-D-du-Perpétuel-Secours

PRIER AVEC LA BIBLE

(hors vacances scolaires)
Mardi 9h30 à Saint-Daniel

LECTIO DIVINA

(hors vacances scolaires)
Jeudi 15h00 à Notre-Dame-du-
Perpétuel-Secours



CARNET

Antoine SAMMUT
Marie RIBEROLLES
Marie-Christine DELMAS
Yannick EON

ont rejoint la Maison du Père.

GROUPES WHATSAPP DE NOS
PAROISSES CATHOLIQUES
ASNIÈRES-CENTRE

Inscrivez-vous en scannant le QR code avec
la caméra du WhatsApp de votre téléphone.



Accueil des paroisses :

Sainte-Geneviève : vendredi 17h00 - 19h00

Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours :

mardi 17h00 - 19h00 / samedi 10h30 - 12h30

Accueil des secrétariats :

Sainte-Geneviève :

jeudi et vendredi : 8h30 - 11h45 / 14h00 - 17h45

Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours :

Lundi : 13h15 - 16h30 / mardi : 13h15 - 17h00 / mercredi : 13h15 -
14h45 / jeudi : 13h15 - 16h30 / vendredi : 13h15 - 16h30

Accueil prêtre : hors congés scolaires

	Notre-Dame-du-Perpétuel- Secours MARDI	Sainte-Geneviève VENDREDI
17h00 - 19h00	Père Didier	Père Didier

Messes : Pendant l'année

(sauf congés scolaires et grandes fêtes)

	Sainte-Geneviève	Saint-Daniel	Notre-Dame-du- Perpétuel-Secours
Lundi	-	-	19h00
Mardi	-	Laudes 8h30 Messe 9h00	-
Mercredi	Laudes 8h30 Messe 9h00	-	-
Jeudi	9h00	-	19h00
Vendredi	19h00	12h15	-
Samedi	Messe anticipée 18h30	11h15	-
Dimanche	8h30 10h30	11h00	10h30 18h00



PAROISSES CATHOLIQUES
ASNIÈRES-CENTRE

LABEL ÉGLISE VERTE

Diocèse de Nanterre : diocese92.fr

PAROISSE SAINTE-GENEVIÈVE

Sainte-Geneviève

4, rue du Cardinal Verdier
Asnières-sur-Seine

Chapelle Saint-Daniel

9, rue des Jardins
Asnières-sur-Seine

PAROISSE N-D DU PERPÉTUEL-SECOURS

Notre-Dame du Perpétuel-Secours

31, rue Albert 1^{er}
Asnières-sur-Seine



01 47 93 10 46



catho.asnieres@gmail.com



01 47 33 58 40



ndps.asnieres@gmail.com